

365 renungan

Rahasia Hidup Sukses

Yosua 1:1-9

... sebab dengan demikian perjalananmu akan berhasil dan engkau akan beruntung.

- Yosua 1:8

Semua orang ingin hidup sukses dan makmur. Untuk mencapai sukses, banyak yang menempuh jalan pintas, misalnya korupsi, mencuri atau menipu. Ada pula dengan cara yang benar, misalnya dengan menggunakan pengaruh, kerja keras, dan relasi pribadi. Namun, strategi untuk meraih kesuksesan yang Allah ajarkan kepada Yosua sangat bertolak belakang dengan apa yang dunia ajarkan. Apa rahasia meraih kesuksesan menurut Tuhan?

Pertama, menguatkan dan meneguhkan hati. Saat Yosua akan memimpin umat Allah memasuki Tanah Perjanjian, Musa telah mati. Yosua yang masih muda dan kurang berpengalaman harus berhadapan dengan sungai Yordan, tembok Yerikho, bangsa Israel yang suka melawan, dan juga bangsa Kanaan yang perkasa. Muncul keraguan dan rasa takut untuk menunaikan tugas yang Tuhan berikan. Tiga kali Allah berkata, "Kuatkan dan teguhkanlah hatimu." (ay. 6-9) supaya Yosua yakin akan kuasa Allah dan jaminan kemenangan yang menyertainya. Tuhan ingin Yosua paham bahwa meskipun ia memiliki kelemahan, itu bukan alasan untuk menyerah. Yosua harus tetap percaya dan bersandar kepada Tuhan. Demikian juga dengan kita, saat banyak tantangan dan rintangan menghadang kita untuk sukses, jangan menyerah dan putus asa. Tetap percaya dan bersandar kepada Tuhan Yesus, Sang Imanuel.

Kedua, hidup taat kepada firman Allah. Yosua harus terus bepegang teguh kepada firman Tuhan, "... bertindaklah hati-hati sesuai dengan seluruh hukum yang telah diperintahkan kepadamu ..." (ay. 7). Seorang anak sedang main di bawah pohon rindang. Tiba-tiba sang ayah yang berada dekatnya berteriak, memerintahkan anaknya berjalan merangkak menjauhi pohon. Sang anak taat kepada perintah sang ayah. Ketika sang anak menoleh ke belakang dan melihat pohon itu, seekor ular berbisa bergantung di ranting pohon dan siap memagutnya. Ketaatan tanpa syarat kepada perintah sang ayah, telah menyelamatkan sang anak dari bahaya maut. Demikian juga kita, akan ada banyak kegagalan dan bahaya yang dapat kita hindari seandainya memiliki hati yang taat tanpa syarat kepada setiap perintah firman Tuhan.

Saudaraku, baca dan renungkanlah firman Allah setiap hari, itu akan menguatkan dan meneguhkan Anda. Firman juga menumbuhkan rasa percaya Anda kepada Tuhan Yesus.

Refleksi Diri:

- Apa perbedaan strategi untuk meraih kesuksesan menurut dunia dengan menurut Allah?

- Apa langkah yang Anda akan lakukan untuk meraih kesuksesan sesuai ajaran Tuhan?